
Subject: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 18:15:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Früher wurde man ja mit 21 erst volljährig.
Aber das ist ja nun schon mehrere Jahrzehnte her...

Dennoch hört man immer wieder, den Begriff "ab 21".
In einige Discos z.B. oder einige Casinos wird erst ab 21 Eintritt gewährt.
Neulich bei Günther Jauch war das Thema "Prostitution". Da hieß es auch immer wieder, man
wolle die Prostitution erst ab 21 gestatten.

Wozu das alles? Man ist doch mit 18 volljährig und nicht erst ab 21.
Da könnte man doch die Volljährigkeitsgrenze gleich wieder auf 21 erhöhen.
Was meint ihr?

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Luxemburg3000 on Fri, 15 Nov 2013 18:26:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da hat auch die Wirtschaft ihre Finger im Spiel...Aber so oder so, mit 18 ist man reif genug um
sein eigenes Leben zu führen. Niemand hält einen davon ab noch länger zu Hause zu
bleiben, aber man sollte zumindest die Wahl haben.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 18:28:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Fri, 15 November 2013 19:26Da hat auch die Wirtschaft ihre Finger
im Spiel...Aber so oder so, mit 18 ist man reif genug um sein eigenes Leben zu führen.
Niemand hält einen davon ab noch länger zu Hause zu bleiben, aber man sollte zumindest die
Wahl haben.
Was hat die Wirtschaft damit zu tun?

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Luxemburg3000 on Fri, 15 Nov 2013 18:47:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 19:28Luxemburg3000 schrieb am Fri,
15 November 2013 19:26Da hat auch die Wirtschaft ihre Finger im Spiel...Aber so oder so, mit 18
ist man reif genug um sein eigenes Leben zu führen. Niemand hält einen davon ab noch
länger zu Hause zu bleiben, aber man sollte zumindest die Wahl haben.
Was hat die Wirtschaft damit zu tun?
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Wer macht die Gesetze? Wer tanzt nach der Pfeife der Wirtschaft?

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by          Yes No on Fri, 15 Nov 2013 18:52:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Ab 21" - weil es stimmt. Glaube nicht so lange her gab es irgendwo ein Studie dazu, die
konstatiert, dass Menschen (zumindest Männer?) immer später "erwachsen" werden. Könnte
mich aber auch irren..

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Fri, 15 Nov 2013 19:02:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brandt hat das Wahlrecht ab 18 eingeführt um die APO zu beruhigen "Mehr Demokratie
wagen".
Somit wurde das aktive Wahlalter von 21 auf 18 heruntergesetzt und das passive von 25 auf 21.
1972 wurde erstmals nach diesem neuen Recht gewählt wovon sich die SPD mehr stimmen
erhoffte als die letzten Endes bekam.
Mit 18 ist man somit aber nicht vollständig Volljährig. Im Strafrecht gilt man zwischen 18 und
21 als Heranwachsender, ist also jenach psychologischem Gutachten nicht voll strafmündig. 
Man ist allerdings mit 18 voll geschäftsfähig.
Man darf auch erst mit 21  D1, D1E, D, DE  Scheine machen.
http://de.wikipedia.org/wiki/Liste_der_Altersstufen_im_deutschen_Recht#Vollendung_des_18._Le
bensjahres

Warum viele Clubs erst ab 21 reinlassen? Leute über 21 bis 30 wenig Bock haben mit halben
Kindern zu feiern, die tendenziell mehr Kohle haben und das ganze meistens sehr viel gesitteter
abläuft. Außerdem haben Ü21 Clubs ne andere Playlist als die ab 18. vor allem da ab 18 hier
und in vielen großen Städten bedeutet "Ab 16 mit Muttizettel"....
Hier bei uns gibts sehr häufig Ü30 Partys. Seine Zielgruppe kann sich ein Club selbst
aussuchen.

Abgesehen von Clubs wurde ich glaube ich noch nie bewusst damit konfrontiert, dass ich
irgendwas nicht machen kann als ich noch unter 21 war. Und in die Clubs kam ich trotzdem
immer rein...
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Also in den Köpfen der Menschen ist man mit 18 volljährig hab da nie Widersprüche erlebt.
Ist allerdings mehr ein Testlauf vor allem im Strafrecht.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 19:18:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Warum viele Clubs erst ab 21 reinlassen? Leute über 21 bis 30 wenig Bock haben mit
halben Kindern zu feiern
   als ob es zwischen 18- und 21-jährigen soooo super grosse Unterschiede geben würde....   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Luxemburg3000 on Fri, 15 Nov 2013 19:28:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 15 November 2013 20:02Brandt hat das Wahlrecht ab 18 eingeführt
um die APO zu beruhigen "Mehr Demokratie wagen".
Somit wurde das aktive Wahlalter von 21 auf 18 heruntergesetzt und das passive von 25 auf 21.
1972 wurde erstmals nach diesem neuen Recht gewählt wovon sich die SPD mehr stimmen
erhoffte als die letzten Endes bekam.
Mit 18 ist man somit aber nicht vollständig Volljährig. Im Strafrecht gilt man zwischen 18 und
21 als Heranwachsender, ist also jenach psychologischem Gutachten nicht voll strafmündig. 
Man ist allerdings mit 18 voll geschäftsfähig.
Man darf auch erst mit 21  D1, D1E, D, DE  Scheine machen.
http://de.wikipedia.org/wiki/Liste_der_Altersstufen_im_deutschen_Recht#Vollendung_des_18._Le
bensjahres

Warum viele Clubs erst ab 21 reinlassen? Leute über 21 bis 30 wenig Bock haben mit halben
Kindern zu feiern, die tendenziell mehr Kohle haben und das ganze meistens sehr viel gesitteter
abläuft. Außerdem haben Ü21 Clubs ne andere Playlist als die ab 18. vor allem da ab 18 hier
und in vielen großen Städten bedeutet "Ab 16 mit Muttizettel"....
Hier bei uns gibts sehr häufig Ü30 Partys. Seine Zielgruppe kann sich ein Club selbst
aussuchen.

Abgesehen von Clubs wurde ich glaube ich noch nie bewusst damit konfrontiert, dass ich
irgendwas nicht machen kann als ich noch unter 21 war. Und in die Clubs kam ich trotzdem
immer rein...
Also in den Köpfen der Menschen ist man mit 18 volljährig hab da nie Widersprüche erlebt.
Ist allerdings mehr ein Testlauf vor allem im Strafrecht.

Ich hätt kein Bock auf ü30   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
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Posted by ru-power on Fri, 15 Nov 2013 19:29:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 20:18Zitat:Warum viele Clubs erst ab
21 reinlassen? Leute über 21 bis 30 wenig Bock haben mit halben Kindern zu feiern
   als ob es zwischen 18- und 21-jährigen soooo super grosse Unterschiede geben würde....   
gibt es.. optisch sowie vom verhalten. bei den meisten

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Fri, 15 Nov 2013 19:34:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 20:18Zitat:Warum viele Clubs erst ab
21 reinlassen? Leute über 21 bis 30 wenig Bock haben mit halben Kindern zu feiern
   als ob es zwischen 18- und 21-jährigen soooo super grosse Unterschiede geben würde....   
Ähm doch gibt es. 
Wenn du Abends weg gehen würdest wüsstest du das, du wüsstest auch, dass Clubs die
18 Jährige reinlassen von 18 und 19 Jährigen überlaufen sind, darauf haben Leute über
21 und das heißt in der Praxis tendenziell 22-30 keinen Bock. Die haben auch keinen Bock auf
den allerneusten Shit der musikalisch gerade angesagt ist. Wenn ab 21 Einlass ist kommt viel
Musik aus den 90ern (nicht nur die Mottohits von den Backstreet Boys und den Spice girls,
sondern auch Szenemusik und anderes) viel aus den 10er 2000er Jahren, weniger
Elektrogeschrammel oder mehr Elektrogeschrammel dann aber weniger Dub Step oder was eben
gerade angesagt ist.
Dazu kommt, dass an sehr viele, sogar die meisten Clubs die ab 18 reinlassen eben diese
Muttizettel gekoppelt sind, so dass auch 16 Jährige mit "Aufsicht" reinkommen. 
In der Praxis bedeutet das ich steh mit meinen 22 vor nem Club und 3 wild gewordene,
angetrunkene Mädels attackieren mich und bitten mich mit allen Mitteln doch sie und ihre
Freundin mit reinzunehmen (häufig darf man zwei mit rein nehmen) und muss dann noch auf die
dritte warten weil die noch keinen gefunden hat der sie mit rein nimmt und so weiter.
Wenn ab 21 Einlass ist, herrscht ruhe vor der tür, man steht an, geht rein, hat weder 18
Jährige die volltrunken ärger machen, selbstverständlich auch keine 16 oder 17 Jährigen
die teilweise noch schlimmer sind und kann angenehm feiern gehen. 
Wie gesagt, wärst du Abends unterwegs wüsstest du das alles.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Fri, 15 Nov 2013 19:35:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Fri, 15 November 2013 20:28Knorkell schrieb am Fri, 15 November
2013 20:02Brandt hat das Wahlrecht ab 18 eingeführt um die APO zu beruhigen "Mehr
Demokratie wagen".
Somit wurde das aktive Wahlalter von 21 auf 18 heruntergesetzt und das passive von 25 auf 21.
1972 wurde erstmals nach diesem neuen Recht gewählt wovon sich die SPD mehr stimmen
erhoffte als die letzten Endes bekam.
Mit 18 ist man somit aber nicht vollständig Volljährig. Im Strafrecht gilt man zwischen 18 und
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21 als Heranwachsender, ist also jenach psychologischem Gutachten nicht voll strafmündig. 
Man ist allerdings mit 18 voll geschäftsfähig.
Man darf auch erst mit 21  D1, D1E, D, DE  Scheine machen.
http://de.wikipedia.org/wiki/Liste_der_Altersstufen_im_deutschen_Recht#Vollendung_des_18._Le
bensjahres

Warum viele Clubs erst ab 21 reinlassen? Leute über 21 bis 30 wenig Bock haben mit halben
Kindern zu feiern, die tendenziell mehr Kohle haben und das ganze meistens sehr viel gesitteter
abläuft. Außerdem haben Ü21 Clubs ne andere Playlist als die ab 18. vor allem da ab 18 hier
und in vielen großen Städten bedeutet "Ab 16 mit Muttizettel"....
Hier bei uns gibts sehr häufig Ü30 Partys. Seine Zielgruppe kann sich ein Club selbst
aussuchen.

Abgesehen von Clubs wurde ich glaube ich noch nie bewusst damit konfrontiert, dass ich
irgendwas nicht machen kann als ich noch unter 21 war. Und in die Clubs kam ich trotzdem
immer rein...
Also in den Köpfen der Menschen ist man mit 18 volljährig hab da nie Widersprüche erlebt.
Ist allerdings mehr ein Testlauf vor allem im Strafrecht.

Ich hätt kein Bock auf ü30   
Ich war mal mit nem Kumpel und seinem 33 Jährigen Bruder auf einer. Man wird als junger Kerl
von den ganzen Single Frauen angefallen wie frisches Fleisch. Wenn man drauf steht ist das für
viele ne Goldgrube   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by ru-power on Fri, 15 Nov 2013 19:39:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja vollgesoffen sind auch ü21 jährige zuhauf   
ist aber echt etwas gesitteter 

ich muss wohl mal auf ne ü30 party.. aber ich geb knorkell recht; gerade die frauen ab 30 sind
auf jüngere Kerle aus.. viele davon.

Kann ich aber auch verstehen^^ Ist dann aber wohl eher ne einmalige Sache^^

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Fri, 15 Nov 2013 19:45:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

padesch schrieb am Fri, 15 November 2013 20:39naja vollgesoffen sind auch ü21 jährige
zuhauf   
ist aber echt etwas gesitteter 

ich muss wohl mal auf ne ü30 party.. aber ich geb knorkell recht; gerade die frauen ab 30 sind
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auf jüngere Kerle aus.. viele davon.

Kann ich aber auch verstehen^^ Ist dann aber wohl eher ne einmalige Sache^^
Genau   
Klar sind Leute über 21 oft gut voll und auch da gibt es Stresser die man nicht auf Anhieb als
welche erkennt (als Türsteher) aber es geht auch darum ob die anfangen rumzukotzen und die
Toiletten zu demolieren (Klorolle in den Lokus ist da noch das geringste) 
Das Risiko ist in der Praxis eben erheblich geringer.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 20:00:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wenn du Abends weg gehen würdest wüsstest du das, du wüsstest auch, dass Clubs
die 18 Jährige reinlassen von 18 und 19 Jährigen überlaufen sind, darauf haben Leute
über 21 und das heißt in der Praxis tendenziell 22-30 keinen Bock. 
Zwischen 19 und 21 liegen gerade mal 24 Monate.
Als ob diese 2 Jahre mehr oder weniger irgendwas ausmachen würden.
Es gibt sehr viele 30-jährige die unvernünftig sind. Und ebenso gibt es sehr ordentliche
16-jährige, die niemals über ihren Durst hinaus trinken.
Und mich würde mal interessieren warum für Dich ab 30 (scheinbar) immer Schluss ist?
Ist das für Dich die heimliche Grenze fürs Eintritt ins Renten-Alter oder wie kommst Du
eigentlich auf die Idee, dass 30+-jährige nicht mehr abends ausgehen mögen? Du bist sicher
noch sehr jung. Wenn Du 30 bist, wirst Du sicher anders denken. Die 8 Jahre von 22 bis 30
vergehen schneller als Du denkst!    8 Jahre sind keine Zeit.

Zitat:Wie gesagt, wärst du Abends unterwegs wüsstest du das alles. 
Dafür haben wir ja DICH. Du scheinst ja unser Ausgeh-Spezialist zu sein.   
Ich gebe zu, ich selbst bin abends nie unterwegs. Ich mochte das noch nie.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 20:05:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist man denn eurer Meinung nach ab 30 alt?
Sorry, aber ihr tut immer so, als sei man nur bis 29 jung.   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by          Yes No on Fri, 15 Nov 2013 20:13:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Irgendwo bis mitte 20 ist das hormonelle Peak, danach wird man alt..

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 20:19:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

404  schrieb am Fri, 15 November 2013 21:13

Irgendwo bis mitte 20 ist das hormonelle Peak, danach wird man alt..

  
Unsinn. Gerade als Mann kann man doch Sex bis ins hohe Alter haben!
Aber ganz abgesehen davon haben doch die Hormone nichts mit dem Alterungsprozess zu tun.
Kinder haben keine Sexualhormone und sind sehr jung!
Eunuchen haben sogar eine deutlich höhere Lebenserwartung.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by malcanum on Sat, 16 Nov 2013 00:07:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 21:19404  schrieb am Fri, 15
November 2013 21:13

Irgendwo bis mitte 20 ist das hormonelle Peak, danach wird man alt..

  
Unsinn. Gerade als Mann kann man doch Sex bis ins hohe Alter haben!
Aber ganz abgesehen davon haben doch die Hormone nichts mit dem Alterungsprozess zu tun.
Kinder haben keine Sexualhormone und sind sehr jung!
Eunuchen haben sogar eine deutlich höhere Lebenserwartung.

Das Alter sollte man vlt nicht an der Quantität vom Sex ausmachen. Ich kann mich erinnern das
ich mich bis ca. 25 Jahre geradezu unsterblich gefühlt hatte. Danach ging es dann los das ich in
vielen Bereichen vorsichtiger wurde.
Naja, ich wurde halt älter und immer ruhiger und "bedachter" oder k.a. wie ich das ausdrücken
soll.
Also ich denke schon das dieses Peak relativ früh da ist, aber das macht doch eig nichts.
Ich finde es ist gut so wie es ist, hört sich jetzt vlt abgedroschen an, aber jede Zeit hat ihre
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Reize.
Das wichtige scheint zu sein das man sich zu jeder Zeit immer richtig ausgelebt hat, so das man
nicht das Gefühl hat irgendwas verpasst zu haben.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sat, 16 Nov 2013 06:45:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 21:00Zitat:Wenn du Abends weg
gehen würdest wüsstest du das, du wüsstest auch, dass Clubs die 18 Jährige reinlassen
von 18 und 19 Jährigen überlaufen sind, darauf haben Leute über 21 und das heißt in der
Praxis tendenziell 22-30 keinen Bock. 
Zwischen 19 und 21 liegen gerade mal 24 Monate.
Als ob diese 2 Jahre mehr oder weniger irgendwas ausmachen würden.
Es gibt sehr viele 30-jährige die unvernünftig sind. Und ebenso gibt es sehr ordentliche
16-jährige, die niemals über ihren Durst hinaus trinken.
Und mich würde mal interessieren warum für Dich ab 30 (scheinbar) immer Schluss ist?
Ist das für Dich die heimliche Grenze fürs Eintritt ins Renten-Alter oder wie kommst Du
eigentlich auf die Idee, dass 30+-jährige nicht mehr abends ausgehen mögen? Du bist sicher
noch sehr jung. Wenn Du 30 bist, wirst Du sicher anders denken. Die 8 Jahre von 22 bis 30
vergehen schneller als Du denkst!    8 Jahre sind keine Zeit.

Zitat:Wie gesagt, wärst du Abends unterwegs wüsstest du das alles. 
Dafür haben wir ja DICH. Du scheinst ja unser Ausgeh-Spezialist zu sein.   
Ich gebe zu, ich selbst bin abends nie unterwegs. Ich mochte das noch nie.
Im Gegensatz zu dir bin ich das auch weil ich mindestens 2 mal meistens 3 die Woche Abends
feiern bin.
Wie gesagt, hättest du Ahnung wüsstest du, dass man die vernünftigen 16 Jährigen nicht
gegen die Menge an vernünftigen 30 Jährigen und Mitt 20ern aufwiegen kann. Versteht sich
eigentlich von selbst.
Ich komme auch nicht auf die Idee, dass man mit  30 nicht mehr feiern kann. Ich habe selbst
Freunde die über 30 sind und feiern gehen, ab dem Alter nimmt aber je nach Szene die Anzahl
derer die noch was damit anfangen können drastisch ab, am schnellsten im Mainstreambereich ,
ist nun mal so. 
Sicher sind auch in den Mainstream Großraumdiscos immer mal Leute jenseits der 40
anzutreffen aber die stechen eben raus.
Außer zum Beispiel in den Großraumdiscos die extra mehrere "Abteile" darunter dann auch
einen für die Generation 80er oder für Leute die gerne traditionell tanzen haben. Ist ja schon
seit ner Weile in Mode zum Beispiel bei der Discofun oder Musikpark Kette....
Ich rede hier nur von der "Marktrelevanten" Gruppe und da werden im bis auf eben diese Ü30,
80er, Klassikabteile, Konzerte,Volksfeste Ausnahmen oder spezielle Szenen in denen man auch
die alte Garde gerne sieht nicht so sehr einkalkuliert wie die Jüngeren. Sprich doch mal mit nem
Manager von sonem Laden der wirds dir bestätigen.
Warum nun zwischen 21 und 18 nicht nur 24 Monate liegen sondern auch noch ein ganzer
Rattenschwanz hinten dran hängt, wie eben Muttizettel von denen du vermutlich noch nie
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gehört hast hab ich ja bereits erklärt. Und, dass ab 21 nicht bedeutet, dass da überwiegend
21 jährige rumhängen sondern es bis Ü30 geht und sich da dann dementsprechend andere
Konzepte und andere DJ`s bzw. Playlisten einfinden weiß man eben einfach.
Ich geh sowohl auf Partys ohne spezielle Altersvorgabe als auch auf welche über 21, je
nachdem  was ich vor hab und mit wem.
Momentan bin ich eigentlich meistens in Szenenkneipen unterwegs in denen eben Nachts getanzt
wird, kein Eintritt, lockere Feierstimmung, immer im Stadtzentrum.
Je älter man wird desto mehr zieht es einen in Bars, Kneipen, Restaurants, Tanzlokale oder
eben Konzerte (wobei das natürlich was für Jung und Alt ist)...je nachdem wo man wohnt
auch auf Volksfeste oder Festzeltpartys...(eher auf dem Land) etc. nehm ich zwar auch alles
unentwegt in Anspruch bis auf die meisten Volksfeste und Zeltpartys aber da sieht man auch oft
einen deutlich höheren Altersdurchschnitt. 

PS: Parkt niemals länger als 4-5 Uhr auf Parkplätzen an denen am Folgetag
Gemüsemärkte aufgebaut werden....160€ Abschleppgebühren nach nem perfekten Abend
ruinieren alles   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 17 Nov 2013 12:30:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zettel von Mutti? Was ist das denn?   
Aber wie dem auch sei: Ich weiß wirklich nicht, was so abwegig daran sein soll, mit 16-jährigen
zu feiern.
Das sind doch auch keine Kinder mehr und ob nun 16, 18 oder 21.. ich finde nicht, dass 5 Jahre
jetzt so einen grosser Altersunterschied ist.
Ich habe aber auch kein Problem damit, mit Älteren zu feiern.
Und dass 16-jährige einen anderen Musikgeschmack haben, als 21-jährige, halte ich für
absurd.     

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Haar2O on Sun, 17 Nov 2013 12:40:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 21:19404  schrieb am Fri, 15
November 2013 21:13

Irgendwo bis mitte 20 ist das hormonelle Peak, danach wird man alt..

  
Unsinn. Gerade als Mann kann man doch Sex bis ins hohe Alter haben!
Aber ganz abgesehen davon haben doch die Hormone nichts mit dem Alterungsprozess zu tun.
Kinder haben keine Sexualhormone und sind sehr jung!
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Eunuchen haben sogar eine deutlich höhere Lebenserwartung.

Oh man Norwood...natürlich haben Sexualhormone einen sogar extremen Einfluss auf den
Alterungsprozess.
Und natürlich haben Kinder Sexualhormone.  

Ich zeige des öfteren Leuten die im Bereich Biochemie und Endokrinologie nen Plan haben
deine Posts hier....und alle reagieren auf die gleiche Art und Weise.  

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sun, 17 Nov 2013 12:49:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:30Zettel von Mutti? Was ist das
denn?   
Siehste, keinen Plan. Das sind Formulare die inzwischen häufig als Vordruck angeboten
werden, ein Minderjähriger trägt seinen Namen, seine Adresse den Namen seiner Mutter oder
des Vaters ein  und sucht sich einen Volljährigen der seine Daten plus Unterschrift einträgt.
Unterschrift eines Elternteils drauf und die Erziehungsberechtigten geben bis zu einer
vorgegebenen Uhrzeit oder bis zum Ende der Veranstaltung die Aufsicht an den Volljährigen ab
der unterschrieben hat. Häufig kann man auch zwei minderjährige gleichzeitig mit rein
nehmen.
Natürlich sind die Dinger absolut fälschungssicher und die Volljährigen nehmen ihre Aufgabe
trotz Haftung immer gewissenhaft wahr   
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:30
Aber wie dem auch sei: Ich weiß wirklich nicht, was so abwegig daran sein soll, mit 16-jährigen
zu feiern.
Du kannst ja gerne auf hysterische Dub-Step und Kommerzklektroschrammel Partys gehen wenn
du Spaß dran hast. Sehr viele andere haben das eben nicht und haben keinen Bock auf
betrunkene Halbkinder die den ganzen Abend nichts anderes machen als von A nach B zu
rennen und ihre Freunde zu suchen die mit "irgendwem" verschwunden sind und gleich wieder
kommen wollten oder "zu viel getrunken haben" und jetzt dringend Fürsorge brauchen oder
oder oder. Die Älteren gehen meistens geschlossen feiern und wenn sie sich langsam zerstreuen
sind alle alt genug auf sich selbst aufzupassen. Die kleinen gehen geschlossen feiern, zerstreuen
sich sobald sie drin sind und verbringen dann neben Saufen und Tanzen die Zeit damit sich zu
suchen und das bedeutet unentwegtes Gewusel. Von heulenden Mädchen auf der Gasse und
kotzenden, pöbelnden Kerlen ganz zu schweigen. Aber wie gesagt, auch ich geh oft noch in
Clubs und auf Partys auf denen auch Minderjährige sind. 
Außerdem kann es auf Partys auf denen über 21 Jährige und unter 18 Jährige sind und
viel Alkohol im Spiel ist zu noch ganz anderen rechtlichen Problemen kommen...auch wenn
rechtliche Konsequenzen in solchen Fällen die Ausnahme sind.
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:30
Das sind doch auch keine Kinder mehr und ob nun 16, 18 oder 21.. ich finde nicht, dass 5 Jahre
jetzt so einen großer Altersunterschied ist.
Zwischen 35 und 30 mag kein dramatischer Unterschied liegen zwischen 16 und 18 allerdings
liegen geistig und von Erfahrungen her schon Welten. Stell mal nen 13 Jährigen neben nen 15
Jährigen. Da ist ein riesen Unterschied. 
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Und richtig, 16 Jährige sind keine Kinder mehr, viel schlimmer. Es sind voll im Saft stehende
Pubertierende.
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:30
Ich habe aber auch kein Problem damit, mit Älteren zu feiern.
Und dass 16-jährige einen anderen Musikgeschmack haben, als 21-jährige, halte ich für
absurd.     
Hmhm, dann geh mal Abends etwas öfters weg. Ich gehe fast soweit zu sagen, dass Mitt
Zwanziger zu größten Teilen mit dem was 16/17 Jährige hören nur sehr wenig anfangen
können. Die Playlisten geben mir Recht. 

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 17 Nov 2013 12:50:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Sun, 17 November 2013 13:40Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15
November 2013 21:19404  schrieb am Fri, 15 November 2013 21:13

Irgendwo bis mitte 20 ist das hormonelle Peak, danach wird man alt..

  
Unsinn. Gerade als Mann kann man doch Sex bis ins hohe Alter haben!
Aber ganz abgesehen davon haben doch die Hormone nichts mit dem Alterungsprozess zu tun.
Kinder haben keine Sexualhormone und sind sehr jung!
Eunuchen haben sogar eine deutlich höhere Lebenserwartung.

Oh man Norwood...natürlich haben Sexualhormone einen sogar extremen Einfluss auf den
Alterungsprozess.
Und natürlich haben Kinder Sexualhormone.  

Ich zeige des öfteren Leuten die im Bereich Biochemie und Endokrinologie nen Plan haben
deine Posts hier....und alle reagieren auf die gleiche Art und Weise.  

So viel Plan scheinen sie wohl nicht zu haben. Sonst wüssten sie, dass Eunuchen eine
höhere Lebenserwartung haben als Menschen, die nicht kastriert/sterilisiert sind. Das selbe gilt
für Tiere.
Kinder haben kaum Sexualhormone. Ich denke, das weiß jeder. Dazu braucht man nicht
Biochemie studiert zu haben.   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sun, 17 Nov 2013 12:53:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:50Haar2O schrieb am Sun, 17
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November 2013 13:40Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 15 November 2013 21:19404 
schrieb am Fri, 15 November 2013 21:13

Irgendwo bis mitte 20 ist das hormonelle Peak, danach wird man alt..

  
Unsinn. Gerade als Mann kann man doch Sex bis ins hohe Alter haben!
Aber ganz abgesehen davon haben doch die Hormone nichts mit dem Alterungsprozess zu tun.
Kinder haben keine Sexualhormone und sind sehr jung!
Eunuchen haben sogar eine deutlich höhere Lebenserwartung.

Oh man Norwood...natürlich haben Sexualhormone einen sogar extremen Einfluss auf den
Alterungsprozess.
Und natürlich haben Kinder Sexualhormone.  

Ich zeige des öfteren Leuten die im Bereich Biochemie und Endokrinologie nen Plan haben
deine Posts hier....und alle reagieren auf die gleiche Art und Weise.  

So viel Plan scheinen sie wohl nicht zu haben. Sonst wüssten sie, dass Eunuchen eine
höhere Lebenserwartung haben als Menschen, die nicht kastriert/sterilisiert sind. Das selbe gilt
für Tiere.
Kinder haben kaum Sexualhormone. Ich denke, das weiß jeder. Dazu braucht man nicht
Biochemie studiert zu haben.   
Ähm, welche Sexualhormone haben denn Kinder bitte nicht? Gleich erklärste uns, dass man
unter 12 nicht onanieren kann was?   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 17 Nov 2013 12:57:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich überrascht, dass viele Menschen scheinbar so denken wie Du, Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sun, 17 Nov 2013 13:03:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:57Mich überrascht, dass viele
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Menschen scheinbar so denken wie Du, Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   
Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 17 Nov 2013 13:10:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 17 November 2013 14:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17
November 2013 13:57Mich überrascht, dass viele Menschen scheinbar so denken wie Du,
Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   
Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Oder ich war mit 14 schon gleich auf dem Stand eines 21-jährigen.   
Mein Musikgeschmack ist Schlager. Ich mag aber auch gerne Popmusik.. kommt auf den Song
drauf an.
Was ich aber gar nicht mag ist Hip-Hop und Rockmusik.
Ich hör auch gerne klassische Musik.. aber auch Justin-Bieber-Songs.. ich bin da ehrlich gesagt
nicht so wählerisch. Es kommt für mich mehr auf den einzelnen Song an, als auf das Genre.

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sun, 17 Nov 2013 13:13:24 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 14:10Knorkell schrieb am Sun, 17
November 2013 14:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:57Mich
überrascht, dass viele Menschen scheinbar so denken wie Du, Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   
Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Oder ich war mit 14 schon gleich auf dem Stand eines 21-jährigen.   
Mein Musikgeschmack ist Schlager. Ich mag aber auch gerne Popmusik.. kommt auf den Song
drauf an.
Was ich aber gar nicht mag ist Hip-Hop und Rockmusik.
Ich hör auch gerne klassische Musik.. aber auch Justin-Bieber-Songs.. ich bin da ehrlich gesagt
nicht so wählerisch. Es kommt für mich mehr auf den einzelnen Song an, als auf das Genre.
Wenigstens enttäuscht du niemals meine Erwartungshaltung. 

By the way: Hast du prominente Verwandschaft im TV?
http://www.myspass.de/myspass/shows/tvshows/tv-total/Schwiegertochter-gesucht--/2322/

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by benutzer81 on Sun, 17 Nov 2013 17:09:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es hat nicht nur mit Gesetzen zu tun. Rückblickend mit meinen 32 Jahren traue ich inskintiv
einem 21jährigen ebenfalls mehr Reife als einem 18jähirgen zu. Mit 18 hätte ich das
natürlich anders gesehen.

Das sind natürlich subjektive Annahmen, in der Regel ist es aber schon so, dass ein
18jähriger die Welt noch anders sieht als ein 21jähriger. 20 zu werden hat eine symbolische
Kraft die viele Menschen erstmals dazu veranlässt, über sich, die Welt und die Zukunft sehr
viel intensiver nachzudenken. Diese Menschen handeln auch automatisch "erwachsener".

Aber generalisieren lässt sich das auf keinen Fall. Wenn ich an gewisse Verhaltensweisen
denke die ich noch mit 25 an den Tag gelegt habe, so kommt mir das jetzt noch unglaublich
kindisch und unvernünftig vor. Wird wohl mit 40 Jahren nicht anders sein wenn ich mich in
meinem jetzigen Alter betrachte.
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Die Psychologie hat auch schon lange die Reifegrenze auf 35 heraufgesetzt. Ab da sollte die
Persönlichkeit voll entwickelt sein.. Jetzt nimmt man sogar an, dass tiefgreifende Änderungen
das ganze Leben lang möglich sind. Viele sind sich dessen nur nicht bewusst "so bin ich halt"

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sun, 17 Nov 2013 17:14:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jo, man wird ja nicht auf einmal erwachsen. Man wird immer erwachsener bis man eben auf nen
gewissen Standart gereift ist. 
Aber wurscht Noroowd ist seit bald zwei Dekaden 14 Jahre alt, seine Ansichten haben ja generell
nichts mit der echten Welt zu tun, nicht nur in diesem Thread   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Luxemburg3000 on Sun, 17 Nov 2013 17:26:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 14:10Knorkell schrieb am Sun, 17
November 2013 14:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:57Mich
überrascht, dass viele Menschen scheinbar so denken wie Du, Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   
Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Oder ich war mit 14 schon gleich auf dem Stand eines 21-jährigen.   
Mein Musikgeschmack ist Schlager. Ich mag aber auch gerne Popmusik.. kommt auf den Song
drauf an.
Was ich aber gar nicht mag ist Hip-Hop und Rockmusik.
Ich hör auch gerne klassische Musik.. aber auch Justin-Bieber-Songs.. ich bin da ehrlich gesagt
nicht so wählerisch. Es kommt für mich mehr auf den einzelnen Song an, als auf das Genre.

Ahm...Okay...No offense Norwood, aber das kommt bisschen komisch rüber     Normale JB
Fans sind so 10-15 Jahre alte Mädchen...Ich hab Lehrer die so 28-29 sind und wenn ich mir
vorstelle dass die Bieber hören   Was fangen solche gereifte Menschen mit so nem kleinen,
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verwöhnten, pubertierenden Jungchen an? Du bist doch selbst über 30 oder? 

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by lala on Sun, 17 Nov 2013 17:36:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:57

Zitat:Und ich war damals mit 16 nicht anders drauf als mit 21.

das ist nur dein subjektives empfinden.
ich habe mit 18 auch gedacht ich hätte die weisheit mit löffeln gefressen und ändere meine
ansichten nicht mehr.
weit gefehlt - erfahrung macht klug.

wenn du mit 21 tatsächlich nicht anders drauf wärst als mit 16, wäre das schon ziemlich arg.
Zitat:
Wozu das alles? Man ist doch mit 18 volljährig und nicht erst ab 21.

ach ja und wer entscheidet das? du? die politik? die wirtschaft?
immer wieder kommen parteien mit dem wunsch, das wahlalter noch weiter runter zu setzen.
warum? 
na weil die leute im jungen alter besser beeinflussbar und manipulierbar sind.

  

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Sun, 17 Nov 2013 17:39:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Sun, 17 November 2013 18:26Ab-2008-Norwood-null schrieb am
Sun, 17 November 2013 14:10Knorkell schrieb am Sun, 17 November 2013
14:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:57Mich überrascht, dass
viele Menschen scheinbar so denken wie Du, Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
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jährigen.   
Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Oder ich war mit 14 schon gleich auf dem Stand eines 21-jährigen.   
Mein Musikgeschmack ist Schlager. Ich mag aber auch gerne Popmusik.. kommt auf den Song
drauf an.
Was ich aber gar nicht mag ist Hip-Hop und Rockmusik.
Ich hör auch gerne klassische Musik.. aber auch Justin-Bieber-Songs.. ich bin da ehrlich gesagt
nicht so wählerisch. Es kommt für mich mehr auf den einzelnen Song an, als auf das Genre.

Ahm...Okay...No offense Norwood, aber das kommt bisschen komisch rüber     Normale JB
Fans sind so 10-15 Jahre alte Mädchen...Ich hab Lehrer die so 28-29 sind und wenn ich mir
vorstelle dass die Bieber hören   Was fangen solche gereifte Menschen mit so nem kleinen,
verwöhnten, pubertierenden Jungchen an? Du bist doch selbst über 30 oder? 
Du musst dich in ein anderes Mindset begeben. Stell dir Norwood als einen Kandidaten bei
Schwiegertochter gesucht vor. Denen kann man auch nicht mehr helfen aber es macht auf einmal
alles viel mehr Sinn. Er hat ja auch im Musikthread ein ganz fesches Lied gepostet....Justin
Bieber, Schlager, kein soziales Leben, angebliche Homosexuelle Neigungen allerdings in nem
A-Sexuellen Kontext, radikaler Esoteriker, Kakaocreme zum kaschieren, dementsprechend
vermutlich keine geregelte Arbeit (vermute ich jetzt einfach mal). Würd mich auch nicht wundern
wenn er noch Zuhause wohnt....kurzer Hosen und Trachtenhosenfetisch....etc. passt doch in
schräger Weise alles zusammen.

Wir sollten als aufrechte Demokraten diese Auswüchse des Pluralismus vermutlich einfach
ertragen   

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 17 Nov 2013 23:50:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Sun, 17 November 2013 18:26Ab-2008-Norwood-null schrieb am
Sun, 17 November 2013 14:10Knorkell schrieb am Sun, 17 November 2013
14:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013 13:57Mich überrascht, dass
viele Menschen scheinbar so denken wie Du, Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   
Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
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Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Oder ich war mit 14 schon gleich auf dem Stand eines 21-jährigen.   
Mein Musikgeschmack ist Schlager. Ich mag aber auch gerne Popmusik.. kommt auf den Song
drauf an.
Was ich aber gar nicht mag ist Hip-Hop und Rockmusik.
Ich hör auch gerne klassische Musik.. aber auch Justin-Bieber-Songs.. ich bin da ehrlich gesagt
nicht so wählerisch. Es kommt für mich mehr auf den einzelnen Song an, als auf das Genre.

Ahm...Okay...No offense Norwood, aber das kommt bisschen komisch rüber     Normale JB
Fans sind so 10-15 Jahre alte Mädchen...Ich hab Lehrer die so 28-29 sind und wenn ich mir
vorstelle dass die Bieber hören   Was fangen solche gereifte Menschen mit so nem kleinen,
verwöhnten, pubertierenden Jungchen an? Du bist doch selbst über 30 oder? 

Nein, ich bin noch keine 30.
Aber das hat mit dem Alter doch nichts zu tun!!
Ich höre auch gerne Lieder von Bernhard Brink, obwohl dessen Zielgruppe eher die 50+
jährigen sind.
Ebenso höre ich aber auch gerne aktuelle Songs von Sängern wie Lady Gaga und wie sie alle
heissen..
Warum sollte ich einen Song der sich gut anhört, ausschliessen, nur weil dessen Sänger "erst"
19 ist?
Und wieso eigentlich "erst" 19? Die Kandidaten von DSDS sind doch auch meist um die 19.
Ich gehe danach welcher Song sich gut anhört. Und ob das nun Schlager, Volksmusik oder
Justin Bieber ist, ist mir sowas von schnuppe.
Es ist ja nicht so, als ob ich hier mein ganzes Zimmer voller Justin-Bieber-Poster hätte.     

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Mon, 18 Nov 2013 00:05:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Mon, 18 November 2013 00:50Luxemburg3000 schrieb am
Sun, 17 November 2013 18:26Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 17 November 2013
14:10Knorkell schrieb am Sun, 17 November 2013 14:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun,
17 November 2013 13:57Mich überrascht, dass viele Menschen scheinbar so denken wie Du,
Knorkell.
Ich kann natürlich nur von mir selbst sprechen. Und ich war ja auch mal 16. Und ich war damals
mit 16 nicht anders drauf als mit 21.
Auch hat sich mein Musikgeschmack weder von 16 auf 21, noch von 21 auf heute 29 auch nur
ansatzweise verändert.
Sicher gibt es Menschen, die sich kindisch benehmen. Aber die gibt es auch unter den 30+
jährigen.   

Page 18 of 21 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11714
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24271&goto=283575#msg_283575
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=283575
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Wenn du auf dem Stand eines 16 Jährigen stehen geblieben ist ist das dein Problem. Normale
Menschen durchleben so etwas das nennt sich Adoleszenz...ich kenn auch deinen
Musikgeschmack nicht, ich ahne nur schlimmes. Und aufgrund dessen was du hier so schreibst
hab ich nicht den Eindruck, dass du jemals der Feierhengst gewesen bist.

Was die kindischen über 30 angeht geb ich dir sogar Recht. Das Geht aber erst über 40
los...das kann selbst in den gehobensten Kreisen bizarr beschämende Anblicke bieten.

Oder ich war mit 14 schon gleich auf dem Stand eines 21-jährigen.   
Mein Musikgeschmack ist Schlager. Ich mag aber auch gerne Popmusik.. kommt auf den Song
drauf an.
Was ich aber gar nicht mag ist Hip-Hop und Rockmusik.
Ich hör auch gerne klassische Musik.. aber auch Justin-Bieber-Songs.. ich bin da ehrlich gesagt
nicht so wählerisch. Es kommt für mich mehr auf den einzelnen Song an, als auf das Genre.

Ahm...Okay...No offense Norwood, aber das kommt bisschen komisch rüber     Normale JB
Fans sind so 10-15 Jahre alte Mädchen...Ich hab Lehrer die so 28-29 sind und wenn ich mir
vorstelle dass die Bieber hören   Was fangen solche gereifte Menschen mit so nem kleinen,
verwöhnten, pubertierenden Jungchen an? Du bist doch selbst über 30 oder? 

Nein, ich bin noch keine 30.
Aber das hat mit dem Alter doch nichts zu tun!!
Ich höre auch gerne Lieder von Bernhard Brink, obwohl dessen Zielgruppe eher die 50+
jährigen sind.
Ebenso höre ich aber auch gerne aktuelle Songs von Sängern wie Lady Gaga und wie sie alle
heissen..
Warum sollte ich einen Song der sich gut anhört, ausschliessen, nur weil dessen Sänger "erst"
19 ist?
Und wieso eigentlich "erst" 19? Die Kandidaten von DSDS sind doch auch meist um die 19.
Ich gehe danach welcher Song sich gut anhört. Und ob das nun Schlager, Volksmusik oder
Justin Bieber ist, ist mir sowas von schnuppe.
Es ist ja nicht so, als ob ich hier mein ganzes Zimmer voller Justin-Bieber-Poster hätte.     
Würd mich kaum überraschen, zwei neben Andrea Berg, Hansi Hinterlader und den
Kastelruther Spatzen 
Ich find auch manche Lieder von Miley Cyurs gut....aber das erzähl ich doch niemandem     

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by mike. on Mon, 18 Nov 2013 09:34:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Sun, 17 November 2013 18:09Es hat nicht nur mit Gesetzen zu tun.
Rückblickend mit meinen 32 Jahren traue ich inskintiv einem 21jährigen ebenfalls mehr Reife
als einem 18jähirgen zu. Mit 18 hätte ich das natürlich anders gesehen.

Das sind natürlich subjektive Annahmen, in der Regel ist es aber schon so, dass ein
18jähriger die Welt noch anders sieht als ein 21jähriger. 20 zu werden hat eine symbolische
Kraft die viele Menschen erstmals dazu veranlässt, über sich, die Welt und die Zukunft sehr
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viel intensiver nachzudenken. Diese Menschen handeln auch automatisch "erwachsener".

Aber generalisieren lässt sich das auf keinen Fall. Wenn ich an gewisse Verhaltensweisen
denke die ich noch mit 25 an den Tag gelegt habe, so kommt mir das jetzt noch unglaublich
kindisch und unvernünftig vor. Wird wohl mit 40 Jahren nicht anders sein wenn ich mich in
meinem jetzigen Alter betrachte.

Die Psychologie hat auch schon lange die Reifegrenze auf 35 heraufgesetzt. Ab da sollte die
Persönlichkeit voll entwickelt sein.. Jetzt nimmt man sogar an, dass tiefgreifende Änderungen
das ganze Leben lang möglich sind. Viele sind sich dessen nur nicht bewusst "so bin ich halt"

Ich mache auch nach und nach die Erfahrung, das 16-20-jährige noch wesentlich kindischer
sind .. die Burschen aggressiver/verspielter und die Mädchen oberächiger und teils wieder sehr
emotional/verletzend ..

die 21-25 jährigen sind wesentlich ruhiger und reifer .. 

auch lassen einen die eigenen Kinder reifen .. 

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by ru-power on Mon, 18 Nov 2013 11:11:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Mon, 18 November 2013 10:34benutzer81 schrieb am Sun, 17 November 2013
18:09Es hat nicht nur mit Gesetzen zu tun. Rückblickend mit meinen 32 Jahren traue ich
inskintiv einem 21jährigen ebenfalls mehr Reife als einem 18jähirgen zu. Mit 18 hätte ich das
natürlich anders gesehen.

Das sind natürlich subjektive Annahmen, in der Regel ist es aber schon so, dass ein
18jähriger die Welt noch anders sieht als ein 21jähriger. 20 zu werden hat eine symbolische
Kraft die viele Menschen erstmals dazu veranlässt, über sich, die Welt und die Zukunft sehr
viel intensiver nachzudenken. Diese Menschen handeln auch automatisch "erwachsener".

Aber generalisieren lässt sich das auf keinen Fall. Wenn ich an gewisse Verhaltensweisen
denke die ich noch mit 25 an den Tag gelegt habe, so kommt mir das jetzt noch unglaublich
kindisch und unvernünftig vor. Wird wohl mit 40 Jahren nicht anders sein wenn ich mich in
meinem jetzigen Alter betrachte.

Die Psychologie hat auch schon lange die Reifegrenze auf 35 heraufgesetzt. Ab da sollte die
Persönlichkeit voll entwickelt sein.. Jetzt nimmt man sogar an, dass tiefgreifende Änderungen
das ganze Leben lang möglich sind. Viele sind sich dessen nur nicht bewusst "so bin ich halt"

Ich mache auch nach und nach die Erfahrung, das 16-20-jährige noch wesentlich kindischer
sind .. die Burschen aggressiver/verspielter und die Mädchen oberächiger und teils wieder sehr
emotional/verletzend ..
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die 21-25 jährigen sind wesentlich ruhiger und reifer .. 

auch lassen einen die eigenen Kinder reifen .. 

ja, ab 20 ist es OK. Ich hab aber auch (weiblich, sowie männlich) schon Ausnahmen
kennengelernt.. 
Familie / Ausbildung (macht man Abitur.. is man idR später reif.. hab ich schon häufig
beobachtet) /sozialer Stand machen sehr viel aus

Subject: Aw: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Knorkell on Mon, 18 Nov 2013 14:55:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ausnahmen bestätigen die Regel 

Aber hey, für Norwood sind ja 2 oder 3 oder 10 Jahre kein großer Unterschied...mag ja für
Leute mit ner schweren Entwicklungsverzögerung oder Stagnation zutreffen.
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